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ACTA DE LA REUNIÓN CELEBRADA POR EL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL EL 
DÍA 1 DE DICIEMBRE DE 2022 

En las dependencias del Centro de Congresos, a las 18 horas del día 1 de diciembre de 2022, 
previa convocatoria realizada al efecto, se reúnen los miembros del Consejo Escolar Municipal (CEM), 
con el objeto de celebrar reunión plenaria ordinaria. 

Ostenta la Presidencia la Teniente de Alcalde de Educación, Universidad y Escuelas Infantiles, 
Dª. Mª José Martínez Gutiérrez. 

Asisten los señores y señoras vocales: 
 

 
 

Padres/Madres/Alumnos Situación 

Juan Antonio Carretero Ponce Asiste  

Irene Romero Moreno No Asiste 

Juan José García Fenoll Asiste 

Juan Manuel Segura García Asiste 

Rosa Mª Moya Martínez Asiste 

Juan Pedro Esclapez Serrano No Asiste 

José Antonio Alarcón Gómez Asiste 

José Antonio Morillas Esteve Asiste en su lugar Belén Modejar 

Razvan Vasile Botis Asiste 

Profesores/PAS Asistencia 

Encarnación Ibarra Martínez Asiste 

Miquel Blanes Esclapez  Asiste en su lugar Susana Pérez 

María Lilia Martínez Galvany Asiste 

Mª Virtudes Martínez Castro Asiste 

Mª Soledad Bleda Se disculpa 

Mª Josefina Segura Trepichio No Asiste 

Sergio Manuel Carbonell Peral  Asiste 

Diego García Alfaro Asiste 

Mª del Mar Ibarra Ferrández  Asiste 

Directores/as Asistencia 

Alfredo García Mas Asiste 

Antonio Francisco Vicente López No Asiste 

Jesús Román García Asiste 

Administración Educativa Asistencia 

Ester Álvarez Asiste 

Teresa Parreño Sevilla Se disculpa 

Organizaciones Sindicales Asistencia 

Asunción Tomás Igual Asiste 

Rosa Mª Estopiñán de Sus Asiste 

Asociaciones de Vecinos Asistencia 

Bernardo Sánchez Moreno Asiste 

Ayuntamiento Asistencia 

Héctor Diez Pérez Se disculpa 

Derechos sociales Asistencia 

Mariano Valera Pastor Asiste 
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Asisten como invitados:  

Ana Romero Úbeda de Vox, Elena Bonet Mancheño del Partido Popular, Paz Gallud Conesa y 
Eva Mª Crisol Arjona de Ciudadanos.  

Actúa como Secretaria la Jefa de la Sección Técnica de Educación, Dª Nuria Peral Rodríguez.  

 

 

ORDEN DEL DÍA 

1. Aprobación o modificación, en su caso, del acta de la sesión anterior remitida con la presente 
convocatoria. 

2. Informe Sra. Presidenta. 
3. Informe de escolarización. 
4. Propuesta de fusión CEIP Ausias March/CEIP Casablanca. 
5. Informe Comisión Absentismo Escolar. 
6. Solicitudes Plan Edificant.  
7. Preguntas y sugerencias. 

 
1. Aprobación o modificación, en su caso, del acta de la sesión anterior remitida con la 

presente convocatoria. 

De la redacción del Acta de la Sesión Anterior hay que modificar el apellido de Elena 
Bonet. 
 

2. Informe Sra. Presidenta 

La Sr. Presidenta hace un breve resumen de las últimas actuaciones del plan edificant. 

A continuación comenta cuales son la actividades educativas que se están llevando a cabo 
desde el mes de septiembre: 

- Fem Escola III: este año las actividades que se van a llevar a cabo son: el refuerzo 
escolar en 29 centros, el proyecto “Herramientas para la convivencia en el aula”, la 
escuela de rock, actividades de La Carreta, charlas de trastorno alimenticio y las 
actividades que llevarán a cabo desde deportes, juventud y cultura. 

- Becas educativas: para este curso se han presentado 42 centros. La subvención es de 
75.000€. 

- Programa Municipal de deporte escolar en el cual participan 42 centros entre infantil, 
primaria y secundaria. 

- Actividad “visita Dama de Elche” al CEIP Dama d’Elx por su 125 aniversario. 

- Exposición en los IES de la muestra “La historia y cultura del pueblo gitano”. 

- Colaboración con las actividades del MUPE por su 18 aniversario. 

- Colaboración en la gala de premios extraordinarios de la Conselleria de Educación. 

- Participación en el Proyecto de asesoramiento de familias en proceso de divorcio. 

- Contratación de 4 TIS de refuerzo para el programa de absentismo. 
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3. Informe de escolarización. 

 
La Sra. Presidenta explica a los miembros del Consejo que este curso comienza con 

total normalidad, sin ningún tipo de restricción. Como datos aproximados, en EEII han 
comenzado unos 759 niños y niñas. El alumnado de infantil y primaria, 21.000 
aproximadamente. En toda la secundaria, cerca de 15.000 y en toda la FP alrededor de los 
6.000. Los datos van cambiando, puesto que hay un alto número de solicitudes en la 
escolarización sobrevenida. 

La Sra. Ester Álvarez, inspectora coordinadora, comenta que en los cursos donde más 
problemas de ratio alta hay es en 5º y 6º de primaria. En cursos inferiores hay más vacantes y 
comenta que puesto que algunos centros se han quedado en algunos cursos con una línea, de 
cara al curso que viene, se podría valorar una bajada de ratio en toda la localidad. 

La Sra. Inspectora comenta que el IES nº 11 ya funciona con total normalidad con todo 
su personal adscrito. Que en secundaria hay un poco de desbarajuste provocado por los 
cambios de adscripción, siendo el más afectado el IES Pere Ibarra. La Sra. Presidenta comenta 
que quizá sería bueno abordar el tema del Pere Ibarra dentro de un punto del orden del día. 
 

4. Propuesta de fusión CEIP Ausias March/CEIP Casablanca. 
 

La Sra. Presidenta informa que el Ausias March continúa cerrado y que la previsión es el 
derribo. El 21 de noviembre se celebraron los Consejos escolares del Ausias March y Casablanca para 
tratar el tema de la fusión de ambos centros en el espacio del Casablanca. En esos consejos se habló 
de crear un nuevo centro que administrativamente sería el nº 38 y se configuraría como un nuevo 
centro. Informa que en ambos consejos se ha aprobado dicha fusión (las actas se adjuntaron en la 
convocatoria). El siguiente paso sería que el CEM apoye esta propuesta y se eleve a Conselleria. Explica 
que esta fusión debe pasar, además del procedimiento administrativo, por una serie de acciones que 
ya se están llevando a cabo, facilitando la convivencia de ambas comunidades educativas y apoyando a 
las infraestructuras con un plan edificant, para la construcción de un aulario, ampliación del comedor y 
adecuación de los espacios. 

La Sra. Martínez propone al CEM elevar ese informe positivo a la Conselleria para que el 
proceso administrativo siga adelante. 

Los miembros del CEM deciden por unanimidad que se eleve informe favorable. 
La Sra. Álvarez comenta que se van a mantener las adscripciones al Joanot Martorell y 

Monserrat Roig. 

 
5. Informe Comisión Absentismo Escolar. 

La Sra. Presidenta informa a los miembros sobre la Comisión Municipal de Absentismo 
y comenta que el absentismo escolar en Elche vuelve al índice prepandemia en Primaria y en 
Secundaria (a excepción de dos zonas escolares). El 3,46% de los alumnos y alumnas 
matriculados en Primaria y el 6,27% de los matriculados en Secundaria (9,36 en 1 y 2 de la 
ESO). Que la comunidad educativa se ha adaptado al Nuevo Protocolo de Absentismo escolar 
de la Generalitat Valenciana que unifica criterios para todos los municipios. Informa que 6 
técnicos de Integración Social han sido contratados 12 meses para participar del protocolo de 
absentismo en los IES mediante el seguimiento de los casos de absentismo y la realización de 
talleres de Habilidades Sociales, y que la Comisión destacó la importancia de los programas de 
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prevención del absentismo y su efecto positivo en los barrios que presentan un mayor índice 
de absentismo. 

6. Solicitudes Plan Edificant.  

 
Con respecto a las actuaciones del plan edificant, la Sra. Presidenta explica que se han 

solicitado nuevas actuaciones. Que estamos a la espera de la delegación de competencias de 
la construcción del nuevo Conservatorio y la retirada del fibrocemento y que se han solicitado 
4 nuevas actuaciones: cubierta de la EOI, aulario de infantil para el nuevo nº 38, comedor y 
reestructuración en el CEIP Virgen de la Asunción y cocina de La Alcudia. 

Hace también un pequeño resumen de las obras que tenemos en marcha. Con 
respecto al 37 y Virgen de la Luz, comenta que estamos a la espera del procedimiento que va 
a sacar Conselleria para las obras antiguas que no llegan a los nuevos módulos. 
 

Fuera del orden del día, se presentan los escritos al CEM. 
La Sra. Crisol solicita para Elche un nuevo grado formativo que en la provincia de 

Alicante sólo hay en 2 ciudades. Se trata del CFGS de Animaciones 3D, juegos y entornos 
interactivos. Proponen el Severo Ochoa para implantarlo, pero está muy saturado. La idea es 
elevarlo a la D.T. 

La Sra. Álvarez propone que se implante en el Pere Ibarra para darle un impulso al 
centro. La Sra. Estopiñán comenta llevar la propuesta al Consejo Territorial de la FP, a través 
del prospector y la Sra. Martínez dice que lo llevarán también al CMFP. 

Se propone elevar el informe para que se pueda implantar en el IES Pere Ibarra. 
El Sr. Alfredo García presenta un escrito al CEM para la implantación de BAT de Artes 

en el Sixto Marco, argumentando que en una ciudad como Elche no puede estar sólo en 2 
centros. La Sra. Inspectora comenta la dificultad de la propuesta, puesto que hay vacantes 
tanto en Carrús como en Misteri. 

La Sra. Presidenta dice que cualquier propuesta positiva tiene que valorarse y propone 
elevarla a la Dirección Territorial. 

 
7. Preguntas y sugerencias 

 
La señora María Lilia Martínez presenta un escrito del Pere Ibarra reivindicando que se 

amplíe la inscripción ya que se considera que hay pocas líneas. Además, alegan un problema 
grave de convivencia en el centro. Comenta a los miembros del CEM una solicitud por parte 
del CEIP Giner de los Ríos solicitando salida del centro a una calle peatonal y que les hagan 
un parque, puesto que no tienen espacio para el patio de infantil. La Sra. Presidenta dice que 
ya se están trabajando en ello. Hay una solicitud también para el departamento de 
mantenimiento del CEIP López Orozco y la EPA la Llotja. La Sra. Presidenta le comenta que 
cualquier solicitud de este tipo debe hacerse a las dependencias municipales. 

La Sra. Asunción Tomás comenta que las aulas de 2 años no tienen el material 
suficiente y el que tienen no es el adecuado. La Sra. Álvarez responde que a veces el material 
llega, pero con retraso y que si hay falta de algún tipo de mobiliario tiene que comprarlo el 
cole con su dotación. 

La Sra. Estopiñán le pregunta a la Presidenta si los procesos de modificación de   
módulos del Plan Edificant tienen que empezar desde el principio a lo que la Sra. Martínez le 
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contesta que no, que son plazos más cortos, que pasarían por hacer nuevas memorias de 
necesidades o rectificarlas y liquidar los proyectos anteriores. 

El señor José Manuel Segura comenta un problema con la limpieza de los coles, en 
concreto le pregunta a la Sra. Presidenta si con la nueva contrata de limpieza se va a incidir 
más en las aulas específicas. Le responde que con el nuevo contrato se van a mejorar las 
condiciones. En cuanto a los juegos escolares en los centros también se habla de la limpieza 
de los aseos. 

Razvan Vasile propone al CEM si se puede solicitar que se manden sanitarios a los 
centros educativos. La Sra. Elena Bonet comenta que su partido solicitó en un pleno que se 
instaurara la figura del sanitario. La Sra. Presidenta le contesta que con todos los centros que 
hay en Elche no sería posible. Que se puede elevar de nuevo la petición a la Dirección 
Territorial como se ha hecho en otras ocasiones y por supuesto se pueden buscar soluciones 
y alternativas. La señora Mª Virtudes sobre este tema, comenta que el CESIF lleva pidiendo 
sanitarios desde el 2013, que se han ido pasando por todos los centros firmas y tal día como 
hoy se ha presentado la petición de una ley para poner sanitarios en los centros escolares. 

 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:43 h en el día y sitio del 

encabezamiento. 
 
 
 
 

 

Vº Bº 
Mª José Martínez Gutiérrez 

Presidenta del Consejo Escolar Municipal 
 

            
                                                                            La Secretaria del Consejo Escolar Municipal 
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